

高萩市立中学生の生徒死亡事案に係る調査報告について

はじめに、お亡くなりになった生徒のご冥福をお祈り申し上げますとともに、ご遺族に対しまして謹んでお悔やみ申し上げます。

また、市民の皆様をはじめ、多くの方々に多大なるご心配とご心痛をおかけいたしましたこと、心からお詫び申し上げます。

平成31年4月30日に高萩市立中学校の生徒が自ら命を絶つという痛ましい事案が発生しました。かけがえのない命を守ることができなかったことは、痛恨の極みであり、大変厳しく受け止めております。

このような悲しい出来事を繰り返さぬよう、公平性・中立性のある立場から、事実関係、その他実態把握の調査・検証を行い、再発防止対策の提言を頂くため、本市は令和元年6月24日に第三者委員会を設置し、令和3年3月22日に「高萩市立中学校の生徒の死亡事案に係る調査報告書」として答申を受けたところであります。

本市といたしましては、この答申を真摯に受け止め、一人一人の児童生徒の理解に根ざした支援体制を再構築するとともに、関係機関等との連携を更に強化し、再発防止対策に誠心誠意取り組んでまいります。

結びに、長期にわたり調査、検証、提言の取りまとめ等にご尽力をいただいた第三者委員会委員の皆様をはじめ、関係者の皆様に心よりお礼申し上げます。

令和3年3月

高萩市長 大部 勝規